

木の温もりと
家族への思い溢れた
心地良い住空間



モミの木の床だけでなく、腰壁や化粧梁、造作材などナチュラルな木の雰囲気たっぷり。スピンオフの白い壁とやさしいニュアンスを醸しています。

東南角地の広々とした敷地のグリーンインテリアの外壁が街並みに一際明るい雰囲気を放っています。Aさん夫妻が家づくりのためにモデルハウスを訪れたのは2015年4月のこと。娘さんたちが小学生になり、パート住まいでは手狭に感じ始めていました。主人の仕事で住み始めた町に、家を建てて定住しようという気持ちを決めたところ、市の定住促進の制度もあって思いのほか早く希望通りの土地が見つかったそうです。奥さまは、「モミの木の家は雑誌などで見て憧れていた木の家のイメージとぴったり」と一目見て気に入って下さったとか。また、お子さんにアトピーがあったので「健康住宅の説明にひかれました」と話します。モミの木とスピンオフの壁は消臭効果や調湿効果に優れ、自然の木の温もりを感じながら快適な空気環境を作ること聞き、よりモミの木への思いが強くなったそうです。2015年10月に引き渡し。「冬は家の中全体が温かくて、朝キッチンに立つ番もだいぶ楽になったと思います」と主人。「素足が気持ちいいし、子どもたちが思い切り走り回れてうれしそうですね」と奥さま。それぞれが家族を思う気持ちが溢れるお話に取材スタッフもうれしい気持ちになりました。

「予算重視で」初めてお会いした時、そうおっしゃられましたね。何か月もかけて他社さんと比較検討されていたA様。モミの雰囲気は大変気に入って頂いておりましたが、いかせん問題が山積み……。名取の展示場まで足を運んで頂いて、その時まだ悩んでおられましたね。その時、お伝えした事を覚えてますか。「急がなくても大丈夫です。モミを気に入って頂いたのだから、何軒か見て頂いてもモミに戻って下さるよ」有り難い事に本当に「笑」打合せも本当に楽しくさせて頂き、あっと言う間に感動のお引渡……。A様の想いに、A様はじめ私監督、皆号泣でした。私にとってA様のマイホーム造りに携わられた事以上に、A様なんでも話せる間柄になった事が一番の喜びです。今後共、末永いお付き合いを宜しくお願い致します。

担当より一言



営業 坂下

新しい我が家にはお子さんのお友達がお泊りに来たり、奥さまが家庭菜園を始めたり。「家族みんなが描いていた思い通りの住空間になりました」と話して下さいました。



2つの子ども部屋は小屋裏収納でつながっています。仲良し姉妹の秘密基地のよう



子ども部屋のカーテンやドアなどは子どもたちが自分で選び、家づくりに参加しました。



大容量のシューズクローゼットはアウトドアグッズの収納にも便利です。食品庫を抜けキッチンまで動線が続きま



トイレの天井にもさりげなくモミの木を配しました。「消臭剤いらずで助かっています」と奥さま。



和室をリビングと続き間にして広々と使い勝手のいい空間に。お子さんのピアノ練習や奥さまのヨガのスペース、お泊りのお客様の部屋にも。



CASE47:宮城県栗原市 Aさんのお宅

家族構成 ご主人、奥さま、ご長女、ご次女
延べ床面積約35坪 4LDK+小屋裏収納
こだわり設備:モミの木の床、スピンオフ



リビングやキッチンなどには奥さまお気に入りのスタンドグラスを。



食品庫など収納の工夫のあるキッチン。忙しい子育て世代には特に大助かり。



外観の可愛いポイント。アイアンの妻飾りは、仲良し4人家族にぴったりのよつ葉のクローバー



広々とした庭の片隅で家庭菜園を始ました。ジャガイモやナスなど家族で収穫するのが楽しみ。



玄関までのアプローチに沿った大きな花壇にはシンボルツリーとしてハナミズキを植えました。